



Mehr als 55 Weihnachtspäckchen lagen im Montessori-Kinderhaus zum Abholen bereit.

Foto: Neumann

Päckchen übergeben

Kinderhaus sammelte für „Geschenk mit Herz“

Sünching. (wn) Schon zum vierten Mal organisierte der Elternbeirat des Montessori-Kinderhauses Sünching unter Regie der Vorsitzenden Mila Koch und mit Hilfe des Kinderhauspersonals, voran Leiterin Claudia Baron, die Teilnahme an der Aktion „Geschenk mit Herz“. Dieses Jahr war das Kinderhaus bereits zum dritten Mal offizielle Sammelstelle und die Kinder übergaben bei der Abholung am Donnerstag dem Helferteam stolz über 55 Päckchen.

Jede Gruppe packte ein Paket mit Pflegeprodukten, einer Mütze oder einem Schal, Süßigkeiten, Spielmaterial und einem persönlichen Gruß. Mit einem Code versehen, können

diese Pakete jetzt verfolgt werden. „Vielleicht bekommen wir auch nach diesem Weihnachtsfest selbst gemalte Bilder der beschenkten Kinder als Dankeschön“, sagt Kinderhausleiterin Claudia Baron.

Die Aktion „Geschenk mit Herz“ verbindet Kinder und deren Familien aus Deutschland mit bedürftigen Kindern weltweit. Viele Kinder dieser Welt leben in Armut, Krieg und Ungerechtigkeit, ohne jegliche Perspektive und Schutz. Sehr früh werden sie mit Themen und einem Alltag konfrontiert, der sie überfordert und vor existenzielle Probleme stellt. Nur selten dürfen sie einfach nur Kind sein. Dies will ihnen die Aktion ermöglichen.